
Bagneux, le 9 juillet 2024

Le Département des Hauts-de-Seine abandonne la requalifcaton de la RD920

« Une très mauvaise nouvelle pour Bagneux », 

pour Marie-Hélène Amiable, maire de Bagneux, et la municipalité

Vendredi 5 juillet, lors de la séance du conseil départemental, le Président a fait acter 

l’abandon du projet de requalifcaton de la RD920. 

C’est une très mauvaise nouvelle pour Bagneux. Ce projet, très atendu par les Balnéolais.es, 

a fait l’objet de concertaton entre les deux départements des Hauts-de-Seine et du Val de 

Marne et les quatre villes concernées – Arcueil, Bagneux, Cachan et Montrouge, depuis plus 

de dix ans. Bagneux y a pris une part actve.

En 2022, une enquête publique a validé ce projet qui visait à améliorer considérablement le 

cadre de vie des habitant.es, en réduisant la place de la voiture, en faisant la part belle aux 

piétons et aux circulatons douces. 

C’est partculièrement important sur la porton très dégradée côté Bagneux, accidentogène 

qui comporte un axe router beaucoup trop minéral. 

La municipalité regrete que suite à l’absence de délibératon, dans les délais légaux, de la 

part du département voisin du Val de Marne, notre département n’ait pas jugé bon de 

relancer une enquête publique. Nous ne pouvons l’accepter. Aux côtés d’Hélène Cillières, 

notre conseillère départementale, la Ville de Bagneux demande donc au Président du 

département des Hauts-de-Seine de relancer sans tarder les procédures.

C’est pour nous une queston d’égalité territoriale. Dans l’atente, le département des Hauts-

de-Seine doit assurer rapidement aux Balnéolais la réfecton des trotoirs et des chaussées 

ainsi que la sécurisaton des pistes cyclables.


